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Sachstand: Sanierung Rathaus

Organisationseinheit:

FD Finanzen
Datum

23.08.2021
Bearbeitung:

Rene Goetze

Beratungsfolge Geplante Sitzungstermine Ö / N

Finanzausschuss (Kenntnisnahme) 22.09.2021 Ö

Sachverhalt
EDV/BMA/SIBE/EMA
Das Ing.-Büro Mühlmann wurde mit der Umsetzung beauftragt. Bis jetzt wurden die 
Leitungsführungen der gesamten Installation festgelegt. Die Sicherheitsbeleuchtung (Sibe), 
Brandmeldeanlage (BMA) und Einbruchmeldeanlage (EMA) sind in der finalen Planung, 
ebenso die Treppenhaus- und Foyerbeleuchtung.
 
Die ersten Ausschreibungen sind für November 2021 geplant.
 
Weitere Umbauten / Sanierung 
Die ersten Ausschreibungen sind ab Januar 2022 geplant.
 
Prüfung Umweltverträglichkeit

Kinder- und Jugendbeteiligung

Finanzielle Auswirkungen

Beschlussvorschlag

gez. Sabine Kählert
Bürgermeisterin 

Anlage/n
Keine
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